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Anfrage 
der Abgeordneten Kunasek, Dr. Fichtenbauer 
und weiterer Abgeordneter 
an den Bundesminister für Landesverteidigung 
betreffend „midlife update“ 

In der Anfragebeantwortung 4030/AB, XXIII. GP, vom 6.6.2008 führte der Bundesmi-
nister für Landesverteidigung aus: 
„Es werden alle Hubschrauber der Type Agusta-Bell AB 212 um insgesamt rund 60 
Mio. € modernisiert. Die Modernisierungsmaßnahmen betreffen die Erneuerung der 
Avionikausstattung sowie den Einbau von elektronischer Schutzausstattung; dadurch 
kann die Nutzungsdauer um mindestens 25 Jahre verlängert werden. (...)“ 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundes-
minister für Landesverteidigung nachstehende 

Anfrage: 

1. Wie stehen die Planungen dafür? 
2. Wurde das Projekt schon ausgeschrieben? 
3. Wenn nein, wann wird ausgeschrieben? 
4. Wenn nein, warum wurde noch nicht ausgeschrieben? 
5. Wann soll das Projekt abgeschlossen sein? 
6. Wann würde die Nutzungsdauer der AB-212 ohne „midlife update“ enden? 
7. Welche Umrüstungen sollen sonst noch vorgenommen werden? 
8. Für welche Einsatzspektren wird dann die AB-212 in Zukunft vorgesehen? 
9. Warum werden die fehlenden drei S-70 „Black Hawk“ nicht beschafft? 
10. Wie hoch wären die Kosten dafür? 
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